

Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei allen, die ihre Verbundenheit in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt:

- dem gesamten Team von „Pflege zuhause“ für die jahrelange liebevolle Pflege.
- der Hausärztin, Frau Dr. Krämer-Uhlmann mit Team vom MVZ Forchtenberg für die verständnisvolle ärztliche Betreuung.
- Herrn Pfarrer Thomas für seine einfühlsamen und tröstenden Worte bei der Trauerfeier.
- dem Bestattungsunternehmen Dorn für die kompetente Beratung und Begleitung sowie die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.

Im Namen aller Angehörigen:
Walter Ehrler

Marlach, im Januar 2022



*Irene
Ehrler*

† 17.12.2021